

gute Ergebnisse zeigte. (Starker Beifall.) Trotz umfangreicher Hindernisse und Schwierigkeiten konnten wir unsere revolutionären Kräfte so stärken, daß die nationale Verteidigung zur Sache des ganzen Volkes wurde. Damit durchkreuzten wir auch alle Sabotageakte der Imperialisten und der Pekinger Großmachtexpansionisten und Hegemonisten und konnten so unsere junge Volksdemokratische Republik Laos — einen Vorposten der sozialistischen Gemeinschaft in Südostasien — retten und festigen. (Beifall.)

Unsere Landwirtschaft hat sich ebenfalls quantitativ wie qualitativ entwickelt. Wir konnten so bei der letzten Ernte mehr als 1 Million Tonnen ungeschälten Reis einbringen, eine Menge, die noch niemals in der Geschichte unseres Landes erreicht wurde. Industrie, Handwerk, Volksbildung, Kultur und Gesundheitswesen zeigten bis in die Gemeinden und Dörfer hinein eine fruchtbare Entwicklung.

Die obengenannten Erfolge sind für uns große Siege. Diese Siege konnten erreicht werden dank der festen Solidarität unseres Volkes mit allen ethnischen Gruppen, die aktiv die richtige Politik der Laotischen Revolutionären Volkspartei verwirklichen, dank der festen Solidarität zwischen den Völkern Laos', Vietnams und Kampueheas, dank der aktiven und wirksamen Hilfe der Sowjetunion, der Deutschen Demokratischen Republik, der anderen sozialistischen Bruderländer und der Völker von Ländern, die um Frieden, nationale Unabhängigkeit und Gerechtigkeit in der Welt kämpfen. (Starker Beifall.) Wir erlauben uns, diese Gelegenheit zu nutzen, um unseren herzlichen Dank für die wertvolle Hilfe auszudrücken, die uns von diesen Bruderländern gewährt wird.

Liebe Genossen! Für die Zukunft besteht unsere Aufgabe in der Verteidigung und im Aufbau unseres Vaterlandes, indem wir günstige Bedingungen schaffen, damit das laotische Volk mit allen ethnischen Gruppen in breitem Maße an dieser Arbeit teilnehmen kann. Bei der Verwirklichung der genannten Aufgabe werden wir noch auf zahlreiche Hindernisse treffen, denn die von mir genannten Schwierigkeiten sind noch nicht alle beseitigt. Aber wir sind der festen Überzeugung, daß wir sie ebenso meistern werden, wie wir es in der Vergangenheit vermochten. (Beifall.)

Damit die Verwirklichung unserer Aufgabe mit Erfolg verläuft, werden wir die Solidarität unseres Volkes weiter festigen, werden wir die besonderen Beziehungen mit den Völkern Vietnams und Kampueheas verbessern, werden wir unsere bereits unerschütterliche Solidarität mit der Sowjetunion vertiefen. Wir unterstützen entschlossen die marxistisch-leninistische Politik, die von Genossen Breshnew auf dem XXVI. Parteitag der KPdSU und auf dem XVI. Parteitag der KPTsch verkündet wurde — eine Politik der Sicherung des Friedens, der internationalen Entspannung sowie der Zusammenarbeit auf der Grundlage der Gleichberechtigung und Aufrichtigkeit, um Sicherheit für die Menschheit zu gewährleisten. Wir unterstützen die Regierung der VR Polen und die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei, die gegen die Einmischung und die